



COMUNICADO DEL GRUPO DE RIO ANTE EL ANTENTADO EN PAKISTAN

El Mecanismo Permanente de Consulta y Concertación Política – Grupo de Río expresa su mas profunda consternación por los atentados violentos ocurridos en el día de ayer 18 de octubre en Karachi, Pakistán, que ha provocado la muerte a mas de un centenar de personas y heridas graves a varios cientos de ciudadanos indefensos, así como perdidas materiales.

El Grupo de Río condena, como lo ha hecho en múltiples foros desde su creación, el uso del terrorismo y la violencia para dirimir conflictos y diferencias que pueden muy bien ser debatidas mediante el diálogo y la negociación entre las partes.

El Grupo de Río hace llegar al pueblo y al Gobierno de Pakistán, en especial a los familiares de las víctimas, su solidaridad ante este execrable hecho y reitera su indeclinable compromiso de combatir el terrorismo en todas sus formas y defender la democracia, la paz y la seguridad en cualquier lugar del orbe.

Santo Domingo, 19 de octubre de2007